

Tool

"Die Eire Von Satan"

Visit "[Die Eire Von Satan](#)" on MotoLyrics.com

Die Eier von Satan - Eine halbe Tasse Staubzucker Ein Viertel Teelöffel Salz Eine Messerspitze türkisches Haschisch Ein halbes Pfund Butter Ein Teelöffel Vanillenzucker Ein halbes Pfund Mehl Einhundertfünfzig Gramm gemahlene Nüsse Ein wenig extra Staubzucker ... und keine Eier In eine Schüssel geben Butter einrühren Gemahlene Nüsse zugeben und Den Teig verkneten Augenballgröße Stücke vom Teig formen Im Staubzucker wälzen und Sagt die Zauberwörter Simsalbimbamba Saladu Saladim Auf ein gefettetes Backblech legen und Bei zweihundert Grad für fünfzehn Minuten backen und KEINE EIER Bei zweihundert Grad für fünfzehn Minuten backen und Keine Eier

The Eggs of Satan - Half a cup of powdered sugar One quarter teaspoon salt One knifetip Turkish hash Half a pound butter One teaspoon vanilla-sugar Half a pound flour 150 g ground nuts A little extra powdered sugar ... and no eggs Place in a bowl Add butter Add the ground nuts and Knead the dough Form eyeball-size pieces from the dough Roll in the powdered sugar and say the Magic Words: "Sim sala bim bamba sala do saladim" Place on a greased baking pan and Bake at 200 degrees for 15 minutes ...AND NO EGGS Bake at 200 degrees for 15 minutes ...and no eggs

Visit [Tool](#) page on MotoLyrics.com, to get more lyrics and videos.